

4 de octubre de 2021

CARTA CIRCULAR

A LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA

Dr. Luis A. Ferrao Rector

LA EMBLEMÁTICA TORRE UNIVERSITARIA ES UNA DE LAS ESTRUCTURAS QUE FUE RENOVADA CON PROYECTO DE EMBELLECIMIENTO

Nos place informar que durante los pasados días culminaron los trabajos de limpieza y pintura en la emblemática Torre de la Universidad de Puerto Rico. La última vez que se realizaron trabajos similares fue hace casi 20 años. Asimismo, luego de ocho años se limpiaron y pintaron los edificios Juan José Osuna, Ana María O'Neill, Ramón Emeterio Betances y Beatriz Lasalle mejor conocidos como los cuatro (4) grandes.

El proyecto de embellecimiento y mantenimiento de los edificios fue aprobado en el presupuesto 2019-2020, pero los mismos no se pudieron realizar por las diversas situaciones que nos trastocaron como país durante el pasado año.

Los trabajos realizados le ofrecen a nuestra comunidad universitaria y a los visitantes del Recinto una mejor calidad y proyección de las históricas estructuras. Todas las obras de mantenimiento se trabajan cumpliendo con las reglamentaciones que aplican en la estética, ornato y arquitectura que rigen los edificios que están inscritos en el Registro Nacional de Lugares Históricos del Departamento del Interior de los Estados Unidos, como lo es la Torre de nuestro Recinto.

El compromiso de nuestra Administración es continuar realizando trabajos y mejoras a las diversas áreas que así lo requieren. Agradecemos a todos los que han colaborado en la ejecución de estos proyectos de embellecimiento, en especial nuestros empleados de la Oficina de Conservación para la Instituciones Universitarias.